

Artikel vom 11.10.2020

Waldsäuberungsaktion am Schmausenbuck

Waldsäuberungsaktion am Schmausenbuck



Das zwischen Tiergarten und Schmausenbuck gelegene Waldstück hat sich im Frühjahr bei bestimmten Personen zu einem beliebten Treffpunkt entwickelt, um die damaligen pandemiebedingtem Kontaktbeschränkungen zu umgehen.

Leider ist von den im Wald abgehaltenen Partys sehr viel Unrat - vor allem in Form leerer Glas- und Plastikflaschen sowie sonstiger Verpackungsabfälle - zurück geblieben.

Um ein Zeichen für den Umweltschutz zu setzen, haben mehrere Mitglieder des Vorstands unseres CSU-Ortsverbandes auf Initiative der Familie Hagen an mehreren Stellen im Wald den Müll eingesammelt und ordnungsgemäß entsorgt.

Im Bild von links nach rechts: Sabine Hagen-Daßler, Daniel Gencev, Paul-Joachim Kubosch, Marion Plaschka